

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, karena atas ridho dan hidayah-Nya, penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Pengaruh Komunikasi Keluarga Terhadap Motivasi Belajar Mahasiswa Generasi Z di Universitas Telkom”**, sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Komunikasi Program Studi Ilmu Komunikasi.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Universitas Telkom, khususnya Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Komunikasi dan Bisnis atas kesempatan dan pendidikan yang diberikan selama ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak akan selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang turut terlibat dalam penyusunan skripsi ini. Penulis berharap pihak yang disebutkan dibawah ini diberikan keberkahan dari Allah SWT.

1. Bu Agus Aprianti, S.I.Kom., M.I.Kom selaku dosen pembimbing yang telah berkontribusi dalam meluangkan waktu, pikiran, dan perhatiannya untuk memberikan bimbingan, arahan, dan saran bagi penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.
2. Mama dan Papa selaku orang tua penulis, telah memberikan doa yang tidak pernah putus disetiap sholat mereka dan juga memberikan dukungan berbentuk materi, verbal, serta bentuk lainnya yang tidak bisa penulis jabarkan disini, beserta keluarga besar.
3. Seluruh teman-teman seperjuangan angkatan 2020 Ilmu Komunikasi, terutama lima teman terdekat penulis, yakni Fathiya Sabila, Indah Lestari, Dina Rizky, dan Akilah Labitta yang intensitasnya lebih banyak dalam menemani asam garam perjalanan perkuliahan di Bandung termasuk dalam pembuatan skripsi ini jadi lebih berwarna. Makna kehadiran mereka tidak bisa penulis jabarkan karena terlalu banyak membantu penulis menghadapi segalanya.
4. Teman-teman dari Batavia on Telkom 2K22 angkatan 2020 – 2022, terutama Ilma, Alif, Lukman, dan seluruh anggota ASTRO lainnya yang sudah menjadi penyemangat dan teman pergi disaat suntuk skripsian. Serta anak-anak anggota

divisi BUMI 2K22 yang juga menjadi pendukung penulis untuk cepat sidang dan wisuda, terutama Erza.

5. Pelatih Taekwondo dan teman – teman pengajar, Sabeum Ridwan, Fathimah, Kak Lala, dan Kak Ary yang sudah menemani perjalanan penulis dalam menyelesaikan skripsi di Jakarta dan menjadi pengingat untuk menyelesaikan skripsi ini dengan cepat dan tepat waktu.
6. Teman – teman satu bimbingan penulis yang selalu menjadi pengingat selama masa bimbingan skripsi, terutama Marsya Aqilah yang tanpa Ia sadari sudah menjadi motivasi dan dorongan bagi penulis mulai dari awal penentuan skripsi sampai akhirnya bisa menyelesaikan skripsi kuantitatif ini.
7. Teman – teman yang sudah menetap jauh sebelum dunia perkuliahan, untuk Maghvira, Fauzi, dan Dhea, merekalah yang bertahan disamping penulis sejak lama.
8. Orang dan pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu. Tentu saja pihak – pihak yang tidak disebutkan disini telah memberikan bantuan dan dukungan bagi penulis.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kata kesempurnaan, baik dalam teknik penulisan, struktur bahasa, ataupun persepsi ilmiah. Untuk itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk perbaikan di masa mendatang. Penulis juga berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi diri penulis sendiri dan umumnya bagi mahasiswa Universitas Telkom.

Bandung, 10 Mei 2024



Andhira Surya Dhanisa

NIM: 1502204082